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EDITORIAL

A dejar en alto el 
nombre del país

La elección de Lima como sede de 
los Juegos Panamericanos y Parapa-
namericanos 2027 es histórica, pues 
por primera vez una ciudad resulta 
elegida punto neurálgico del evento 
deportivo más importante del con-
tinente dos veces en menos de diez 
años.

Tal facultad quedó probada con 
creces durante los Juegos Lima 2019, 
que preparamos y pusimos en mar-
cha garantizando no solo infraes-
tructura deportiva de primer nivel, 
sino también una organización sin 
brechas que compliquen el desarro-
llo de las competencias.

No en vano, Panam Sport cali昀椀có 
a Lima 2019 como los “mejores jue-
gos de toda la historia”, un recono-
cimiento inédito desde que el certa-
men se celebra.

Estamos seguros de que nuestro 
país volverá a lucirse en la organiza-
ción de los Juegos Lima 2027 y que 
dicho certamen será incluso mejor 
que la edición del 2019. No solo con-
tamos con infraestructura deportiva 
moderna, también tenemos un ele-
mento invalorable: la experiencia y 
el concurso de un grupo de profesio-
nales comprometidos con el objetivo 
de dejar en alto el nombre del Perú.

Asimismo, el gobierno garantiza 
todo su apoyo a la organización del 
evento en Lima, lo cual asegura la 
necesaria inversión económica que 
deberá efectuarse. Y decimos inver-
sión y no gasto porque, de acuerdo 
con el Ministerio de Economía y Fi-
nanzas (MEF), por cada dólar que se 
invierta en la organización, el país 
recibiría 4 de retorno.

Del mismo modo, tenemos en el 
ámbito deportivo la opción de lograr 
un mejor desempeño que en anterio-
res ediciones. Los atletas nacionales 
competirán en casa y el respaldo de la 
a昀椀ción nacional puede ser un alicien-
te importante para la consecución de 
la gloria y de nuevas medallas.

Sin embargo, la responsabilidad 
de ser sede de los Panamericanos nos 
obliga a superar diversos problemas, 
a 昀椀n de que no empañen la organi-
zación. Será necesario, por ejemplo, 
mejorar los niveles de seguridad ciu-
dadana para neutralizar a la delin-
cuencia que podría afectar a las de-
legaciones y visitantes. Corresponde 
igualmente optimizar la transitabi-
lidad en la ciudad, así como construir 
la nueva infraestructura que sea ne-
cesaria para asegurar unos juegos 
impecables.

En de昀椀nitiva, la elección de Lima 
es un logro signi昀椀cativo que mejora 
la imagen del país, pero, a su vez, 
es un reto, ya que será indispensal-
be trabajar con denuedo en diver-
sos ámbitos para conseguir un éxito 
rotundo que nos enorgullezca y deje 
muy en alto el nombre de nuestra 
querida patria. 

     

CHISPAZOS
Por: Ronald Montoro Yopla  -  REG. FPP: Nº 8258

IMPONEN MAYOR VALLA PARA 
LOS MOVIMIENTOS REGIONALES

La Comisión de Constitución del 
Congreso aprobó un dictamen para 
elevar la VALLA DE REPRESENTA-
CIÓN de los movimientos políticos 
regionales. 
DEBERAN PRESENTARSE 
LOS 4/5 DE LAS PROVINCIAS 
Y 4/5 DE LOS DISTRITOS 
DE SU REGIÓN
Según el planteamiento, dichas 

agrupaciones ahora podrán ser anu-
ladas del Registro de Organizaciones 
Políticas (ROP) si no consiguen par-
ticipar en las elecciones municipales 
de, por lo menos, 4/5 de las provin-
cias y 4/5 de los distritos de su región.
ACTUALMENTE ES LOS 2/3
Actualmente, el literal c) del artícu-

lo 13-A de la Ley N.° 28094, Ley de 
Organizaciones Políticas, señala que 
los movimientos regionales pueden 
perder su vigencia si no compiten en 
las elecciones municipales de 2/3 de 
las provincias y 2/3 de los distritos de 
su jurisdicción regional. a Comisión 

de Constitución está de 
acuerdo con modi昀椀car 
esta parte de la norma, 
haciendo más exigente 
la participación de las 
agrupaciones regionales.
OTRA VEZ MARÍA DEL  

CARMEN ALVA
Durante el debate del 

dictamen, la congresista 
no agrupada María del 
Carmen Alva sostuvo que 
“se les exige mucho” a los 
partidos políticos y “casi 

nada” a los movimientos regionales. 
En la misma línea, Luis Aragón, de 

Acción Popular, alegó que estos solo 
sirven como vehículo electoral para lle-
gar al poder.
PASAR DEL 66% AL 80%
Aplicando las matemáticas, elevar la 

exigencia de 2/3 a 4/5 signi昀椀ca pasar 
del 66 % al 80 %. 
EN ÁNCASH
En el caso de la región Áncash impli-

caría que los movimientos regionales 
deberían pasar de competir como mí-
nimo en las elecciones de 13 provincias 
y 110 distritos a hacerlo en 16 provincias 
y 133 distritos.
El dictamen fue aprobado con la si-

guiente votación: 19 votos a favor, 13 
en contra y 0 abstenciones. La decisión 
de la Comisión de Constitución, presidi-
da por la congresista Martha Moyano, 
deberá ser aprobada por el pleno para 
entrar en vigencia. 

Comisión de Constitución aprueba dictamen que eleva valla 
de representación de movimientos regionales 

En Áncash implicaría que los movimientos regionales 
tendrían que competir en las elecciones 

como mínimo en 16 provincias y 133 distritos 
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 El Pleno del Congreso desechó por amplia ma-
yoría reconsiderar la votación que limita la cola-
boración e昀椀caz y que entraña peligros que fueron 
advertidos por los distintos sectores. 

DEBILITAN LUCHA CONTRA
 LA CORRUPCIÓN
El fujicerronismo volvió a cerrar la posibilidad de 

revisar las medidas que se aprobaron en diciembre 
del año pasado, y que provocan debilitamiento 
del sistema de colaboración e昀椀caz, como mecanis-
mo de lucha contra la corrupción.

Solo 19 congresistas apoyaron la revisión. 
Por lo tanto, la norma aprobada por insistencia 

por el Poder Ejecutivo continúa vigente. 
El pedido de reconsideración se formuló el 14 de 

diciembre del año pasado, y recién entró ayer al 
Pleno.

El planteamiento para reconsiderar el enfoque 
que se le ha dado ahora a la colaboración e昀椀caz 
se basa en que se necesitaba mayor evaluación al 
plazo otorgado, a proponer que sea la PNP la res-
ponsable de la fase de corroboración, y la de昀椀ni-
ción más exacta del término de “aspirante”.

Es importante señalar que los especialistas con-

Medida debilita la persecución 
del crimen organizado 

y la inseguridad ciudadana

El Congreso votó nuevamente contra la 
colaboración eficaz, ¿qué hay detrás?

sideraron que la decisión 
del Congreso era un paso 
atrás en la lucha contra 
la corrupción y el crimen. 

Se precisó en su momen-
to que la colaboración 
e昀椀caz es una de las prin-
cipales herramientas que 
usan los operadores de 
justicia para esclarecer 
la responsabilidad de los 
infractores de las leyes.

Esta modi昀椀cación de 
los artículos 473, 476-A y 
481-A del nuevo Código 
Procesal Penal fue aprobada mediante autógrafa 
por insistencia en diciembre del 2023, tras ser ob-
servada por el Ejecutivo. 

Faltaría ahora su publicación, después del re-
chazo de la medida de reconsideración.

Hay que advertir que la mayoría congresal, que 
ha cerrado 昀椀las alrededor de esta modi昀椀cación, 

impunidad para sus jefes partidarios, como Keiko 
Fujimori o el propio Vladimir Cerrón. 

También los propios congresistas mantienen in-
vestigaciones en el Ministerio Público por casos de 
corrupción. 

Reducirle fuerza a la colaboración e昀椀caz les con-
viene a los procesados e investigados. Y en el Con-
greso son muchos.    (larepublica.pe)

Corte IDH recibe información sobre buen 
estado de salud del indultado Alberto Fujimori

de su mensaje en la cuenta X, 
en el cual, a través de un video, 
señaló que usará sus redes so-
ciales para ampliar su defensa 
en su juicio actual.

Recalcaron que estas tres 
evidencias desbaratan el argu-
mento de que Fujimori estaba al 
borde de la muerte por una en-
fermedad terminal, puesto que 
se moviliza sin ningún problema, 
lo que muestra que no hay evi-
dencias médicas ni legales para 
que Fujimori se bene昀椀cie con un 
indulto humanitario.

El escrito fue presentado el 
martes 12 de marzo último al 
secretario del tribunal interame-
ricano, Pablo Saavedra, por Ce-
jil, la Asociación Pro Derechos 
Humanos (Aprodeh), Fedepaz, 
la Comisión de Derechos Hu-
manos (Comisedh), el Instituto 
de Defensa Legal (IDL) y Coor-
dinadora Nacional de Derechos 
Humanos.

La Corte IDH noti昀椀có al Esta-
do peruano sobre este escrito y 
le indicó que tiene como plazo 
hasta el 2 de abril próximo para 
presentar sus observaciones. 

(larepublica.pe)

Organismos de 
derechos humanos 
que representan a 
víctimas de Fujimori 
enviaron escrito en 
que muestran que el 
condenado expresi-
dente no aparenta 
tener una enferme-
dad terminal, rea-
liza declaraciones 
políticas y se pasea 
tomándose fotos con 
sus seguidores. 

 Un informe, en el que se 
muestran fotos en las cuales 
aparece el indultado Alberto Fu-
jimori sonriente, tomándose fo-
tografías en un centro comercial 
y dando declaraciones políticas, 
enviaron a la Corte Interame-
ricana de Derechos Humanos 
las organizaciones de derechos 
humanos que representan a las 
víctimas y familiares de los ase-
sinados de la Cantuta y Barrios 
Altos. De esta manera, demues-
tran que Fujimori no parece 

tener una enfermedad terminal, 
como argumentó el bene昀椀cio 
presidencial que lo liberó.

Precisamente, en diciembre 
del 2017, el entonces presiden-
te Pedro Pablo Kuczynski le 
concedió un indulto por razones 
humanitarias y alegó un presunto 
deterioro severo de la salud de 
Fujimori, lo cual por las eviden-
cias no se ajusta a la realidad y, 
pese a ello, en diciembre último, 
el Tribunal Constitucional resta-
bleció una sentencia que dio en 
el 2022 y ordenó la liberación de 
Fujimori.

Las organizaciones de de-
rechos humanos han expuesto 
ante la Corte IDH tres hechos 
que desmienten que Fujimori, 
procesado actualmente por la 
matanza de campesinos de Pa-
tivilca, esté delicado de salud. 
Presentaron imágenes en que se 
le ve mientras brinda declaracio-
nes políticas sobre una alianza 
entre Fuerza Popular y la presi-
denta Dina Boluarte, para que se 
quede en el poder hasta el 2026; 
de su visita al centro comercial 
Jockey Plaza, donde se tomó fo-
tos algunos asistentes al lugar; y 

además, anda buscando 
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En Sihuas
Bus Renzo cae 

a un abismo por 
evitar hueco

subprefecto del distrito de Ragash se dirigió  al lugar de los hechos 
para coordinar acciones de ayuda y asistenciaa los pasajeros y los 
heridos que 昀椀nalmente fueron trasladados al hospital de Sihuas-
para su atención. Además, representantes de la empresa Renzo 
Tours se apersonaron en el lugar del accidente para proceder con 
el retiro del vehículo accidentado.(ANCASH AL DIA)

En las primeras horas de la 
madrugada de ayer, un ómnibus 
perteneciente a la empresa Renzo 
Tours se vio involucrado en un ac-
cidente vehicular en el cruce de los 
distritos de Ragash y Cashapampa 
en la provincia de Sihuas.

SE DESBARRANCA POR 
EVITAR CAER EN HUECO
Según los informes preliminares, 

el vehículo sufrió un vuelco y des-
barrancarse, al intentar esquivar 
un hueco en la carretera, dejando 
como saldo dos heridos: el chofer 
y un pasajero. 

Afortunadamente, hasta el mo-
mento no se han reportado heridas 
graves y ambos están siendo tras-
ladados al Hospital de Apoyo Si-
huas para recibir atención médica.

En respuesta al incidente, el 
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En un operativo realiza-
do por el personal policial 
de AREANDRO - GRUPO 
03 en Nuevo Chimbote, se 
logró la detención de dos in-
dividuos implicados en deli-
tos contra la salud pública, 
especí昀椀camente por Trá昀椀co 
Ilícito de Drogas (TID).

Los detenidos fueron 
identi昀椀cados como Alfredo 
Diego Adrianzen Ramirez 
(36), conocido como “Re-

que”, y Cespedes Cossio 
Yunior Keyby (27), alias 
“Cossio”. 

La intervención se llevó 
a cabo en el frontis de la 
iglesia Señor de los Mila-
gros, en la Mz Q en Nuevo 
Chimbote.

Durante la intervención, 
se decomisaron diez (10) 
ketes de pasta básica de 
cocaína (PBC) en el registro 
personal de los detenidos. 

Caen sujetos con 
160 ketes y 

una bolsa con PBC
Asimismo, en el registro 
domiciliario se encontraron 
ciento cincuenta (150) ke-
tes de PBC y una (01) bolsa 
transparente conteniendo 
PBC a granel.

El Fiscal Provincial a car-
go del caso es el Dr. Jorge 
Alberto Vega Aguilar, de la 
2da Fiscalía Provincial Pe-
nal Corporativa de Nuevo 
Chimbote.

(ANCASH AL DIA)
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Tres maleantes roban
 dos laptops

La situación de inseguridad 
ciudadana en la ciudad de Hua-
raz y el distrito de Independen-
cia están llegando a extremos 
los mismos que se originan a 
escasos metros de las depen-
dencias policiales como la Co-
misaría y la sede de la DIVIN-
CRI Huaraz.

Los propietarios del estable-
cimiento se encuentran preocu-
pados toda vez que los equipos 
de cómputo contenían informa-
ción de trabajo muy valiosa para 
ellos motivo por el cual esperan 

ser recuperados.
La Policía 

Nacional viene 
trabajando en el 
caso para poder 
identi昀椀car a estas 
tres personas que 
habrían estado 
estudiando y ha-
ciendo malévola 
vigilancia para dar 
el golpe de robo.

Hay registros 
de videos capta-
dos al momento 
del ingreso, en el 
interino y a la sa-
lida de los malhe-
chores, elemen-
tos que podrán 
ayudar al trabajo 
de investigación 
policial. (Arnaldo 
Mejía Bojórquez)

Ingresaron a un 
establecimiento 

cerca de la Comi-
saría de Huaraz
Minutos antes de las 8 de 

la noche, tres individuos entre 
ellos una mujer merodearon un 
establecimiento muy cerca de 

la Plaza de Armas de Huaraz a 
escasos metros de las o昀椀cinas 
de Movistar.

Forzando la puerta con algu-
nas herramientas ingresaron al 
local en donde tenían instalado 
sus equipos de cómputo (02 
laptops) los mismos que fueron 
metidos en una mochila negra 
para llevarlos.

Serenazgo de Independencia 
evitó siete suicidios

De igual modo sostuvo que 
también hay varones en esta 
situación como sucedió con una 
persona adulta de más de 60 
años que quiso matarse debido 
a que presumiblemente tuvo una 
decepción amorosa.

Todos estos casos de inten-
tos de suicidios las personas se 
encontraban en diversos grados 
de embriaguez el cual es un 
gran problema social muy difícil 
de superar en nuestra sociedad.

Finalmente, Miguel Trinidad 
dijo que gracias a las cámaras 
de videovigilancia se puede te-
ner una intervención oportuna 
para auxiliar a estas personas, 
en tanto se hace todas las ges-
tiones para el mantenimiento de 
todo el sistema toda vez que 
existen cámaras que no están 
funcionando convenientemente. 
(Arnaldo Mejía Bojórquez)

Son casos que van 
de enero a la fecha 
protagonizado por 

mujeres  
El jefe de Seguridad Ciuda-

dana de la Municipalidad Dis-
trital de Independencia, Miguel 
Trinidad, dijo que desde inicio 
del año 2024 se han dado varios 
casos de intentos de suicidio 
quienes han sido salvados por 
los miembros del Serenazgo de 
Independencia.

Miguel Trinidad Subgerente 
de Seguridad de la comuna ce-
leste dijo que hay siete casos 
de intentos de suicidio que se 

han logrado auxiliar, entre ellos 
en su mayoría mujeres muy jó-
venes que han buscado quitarse 
la vida.

Semana Santa en el distrito 
de Independencia 2024

el correspondiente lanzamiento 
de la Semana Santa en Indepen-
dencia.

Desde el 24 de marzo, fecha 
importante para la cristiandad 
con la celebración de Domingo de 
Ramos y hasta el 31 de marzo del 
presente año se han programado 
las procesiones de jueves, vier-
nes, sábado y domingo de resu-
rrección.

La Semana Santa en Indepen-
dencia está conformada por la 
parroquia de Nuestra Señora del 
Sagrado Corazón de Jesús, la 
Capilla de Santa Cruz de Patay, la 
parroquia Santo Toribio de Mogro-
vejo de Shancayán, parroquia de 
San Martín de Nicrupampa, pa-
rroquia Nuestra Señora de Gua-
dalupe de Los Olivos y la Capilla 
Virgen del Rosario de Nicrupam-
pa. (Arnaldo Mejía Bojórquez)

Cuatro parro-
quias y dos capillas 
organizan las acti-
vidades religiosas
Con asistencia de autoridades 

y público católico ayer se llevó a 
cabo las actividades por la Sema-
na Santa en el distrito de Indepen-
dencia, el evento fue presidido 
por el alcalde del distrito celeste 
Ladislao Cruz Villachica.

Por parte de la iglesia católica 
estuvo el padre Hugo Yauri y el 
sacerdote Augusto Durán, quie-
nes representan a la parroquia 
Santo Toribio de Mogrovejo de 
Shancayán y la parroquia San 

Martín de Porres de Nicrupampa.
“Independencia tiene lo propio, 

nuestra Semana Santa no tiene 
comparación alguna y no solo es 
una, son varias las actividades 
religiosas que vamos a tener en 
Nicrupampa, Patay, Shancayán y 
el propio barrio del Centenario y 
que bien varias de las actividades 
se van a desarrollar en horas de la 
noche  que la va a dar una solem-
nidad especial; yo estoy muy com-
placido al ver esta imágenes que 
nos recuerdan los años vividos en 
nuestra infancia cuando junto con 
nuestros padres acudían a las pro-
cesiones” re昀椀rió el alcalde Ladislao 
Cruz Villachica, al tiempo de hacer 



Viernes 15 de Marzo del 2024Prensa RegionalREGIONALES 7



8 Viernes 15 de Marzo del 2024 Prensa Regional REGIONALES
Director regional de Salud presentó su 

renuncia en plena emergencia por el dengue

“He renunciado a mi cargo 
en los mejores términos. 

Sin embargo, Luis Valver-
de Cueva continuará en el 
cargo hasta que el Gobierno 
Regional de Áncash (GRA) 
acepte su renuncia y emi-
ta la resolución de su cese, 
aunque dijo que se sentará a 
conversar con el gobernador 
regional y el gerente general.

Lo cierto es que el Con-
sejo Regional XI Huaraz del 
Colegio Médico del Perú 
emitió un comunicado en el 
que exige el cambio inme-
diato del director regional de 
Salud “debido a su falta de 
liderazgo, formación técnica 
y experiencia para afrontar la 
epidemia del dengue”.

“Yo me vengo desempe-
ñando 14 años como funcio-
nario. El actual decano (Fer-
nando Del Valle Espejo) que 
ha hecho el pronunciamiento 

deja de ser decano en dos se-
manas. No seremos grandes 
amigos, pero tengo con él una 
coordinación permanente, en 
esos extremos se respeta; sin 
embargo, no lo comparto (el 
pronunciamiento)”, respondió 
Luis Valverde al pedido de la 
orden profesional. 

LO QUE DICE 
EL COMUNICADO
 La orden profesional de 

médicos demandó el cambio 
inmediato del actual director 
regional de Salud, Luis Val-
verde Cueva, “debido a su 
falta de liderazgo, formación 
técnica y experiencia para 
afrontar la epidemia de den-
gue”. “Solicitamos su cambio 
inmediato con la 昀椀nalidad de 
modi昀椀car el enfoque de las 
estrategias para, adecuada-
mente, afrontar esta epidemia 
de dengue en nuestra región 
y evitar más pérdidas de vidas 

humanas”, dice el pronuncia-
miento.

Luis Valverde Cueva es 
cirujano dentista. Los médi-
cos señalan que en la región 
existe profesionales médicos 
capacitados, con experien-
cia, liderazgo y formación 
técnica para afrontar ade-
cuadamente la epidemia del 
dengue y mejorar el sistema 
de salud regional por años 
abandonado.  

Además, exigen la inter-
vención del gobierno regio-
nal para equipar adecuada-
mente los establecimientos 
de salud y capacitar al perso-
nal médico para hacer frente 
a la epidemia. Respaldan 
también las medidas de fuer-
za adoptadas por el hospital 
de Caraz en busca de mejo-
res condiciones de atención 
para los pacientes.

(V.Z. – RSD Noticias). 

Colegio Médico ha-
bia pedido su cambio 

por considerar su 
falta de liderazgo, de 
formación técnica y 
de experiencia para 
afrontar la epidemia

En plena emergencia por 
la epidemia del dengue en 
Áncash, el director regional 
de salud, Luis Valverde Cue-
va, informó que este lunes 
presentó formalmente su re-
nuncia al cargo.
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 Pese a que hubo una pequeña luz de esperanza en 
el Inca Garcilaso de la Vega, Alianza Lima no pudo 
sacar un resultado positivo en su visita a Cienciano, 
sumó su tercera derrota consecutiva —cuarta en el 
año— y quedó más relegado de los primeros puestos. 

Si Alejandro Restrepo llegó al Cusco con muchos 
cuestionamientos, lo mostrado en el campo de juego 
aumentó las críticas hacia su idea y, aunque ahora 
parece muy apresurado porque la competencia está 
en sus primeras jornadas, podemos asegurar que los 
íntimos de La Victoria acaban de decirle práctica-
mente adiós al Torneo Apertura.

El cuadro victoriano arrancó la Liga 1 2024 con una 
faceta revolucionaria, tanto así que muchos empeza-
ban a halagar no solo a los futbolistas, sino también 
al cerebro de todo esto, Alejandro Restrepo. 

Sin embargo, partido a partido, los blanquiazules 
se mostraron muy débiles, hubo algunos plantea-
mientos que dejaron mucho que desear, así como 
algunas actitudes de futbolistas, lo que desencade-
nó una seguidilla de derrotas que, en estos instantes, 
empiezan a poner en cuestión la continuación del en-
trenador colombiano.

A falta de que terminen algunos partidos por la oc-
tava fecha del Torneo Apertura y tras la derrota de 
Cristal ante Melgar, Alianza Lima quedó a 8 puntos 
del líder Universitario de Deportes, que marcha invic-
to en el fútbol peruano. A continuación, trataremos 
de explicar las claves de la mala campaña que ha te-
nido Alejandro Restrepo en el cuadro victoriano.

Alianza Lima se mostró débil defensivamente
Si el año pasado el equipo íntimo se catalogó como 

el elenco con la valla menos batida no solo en el fútbol 
peruano, sino también a nivel sudamericano, lo mos-
trado esta temporada es totalmente diferente. 

La renovación de la saga defensiva, la suspensión 
de Ángelo Campos y las constantes expulsiones de 

Franco Saravia debilita-
ron una de las cualidades 
más fuertes del equipo de 
La Victoria.

Desde que empezó el 
Torneo Apertura, Alianza 
Lima solo pudo dejar su 
valla invicta en una sola 
oportunidad y casi siem-
pre recibieron anotacio-
nes. 

Ramos, Freytes, Garcés 
y Fuentes no se mostraron 
nunca seguros y dejaban 
muchos espacios a la hora 
de querer cerrar ataques o 
salir jugando. 

Una línea defensiva de 
tres hombres que parecía ser una revolución en el 
cuadro victoriano, pero que ha sido el mayor defecto 
de Alejandro Restrepo.

    Alianza Lima 2-1 César Vallejo
    Alianza Atlético 0-1 Alianza Lima
    Alianza Lima 0-1 Universitario
    Unión Comercio 1-3 Alianza Lima
    Alianza Lima 5-1 Comerciantes Unidos
    ADT Tarma 2-0 Alianza Lima
    Alianza Lima 1-2 Sporting Cristal
    Cienciano 2-1 Alianza Lima.
Alejandro Restrepo se equivocó a la hora  de plan-

tear y replantear partidos
Otro de los puntos más críticos de esta temporada 

es que el entrenador colombiano no supo buscarles 
soluciones a partidos que se le habían puesto cuesta 
arriba. 

Si bien es cierto que ante César Vallejo y Alianza 
Atlético fue muy dominante, ya se podían ver al-

gunos indicios de que los 
planteamientos no eran 
los mejores.

Sin embargo, esto fue 
más enfático en la derrota 
ante Sporting Cristal, en 
la que Alejandro Restrepo 
pasó de la línea de tres a 
una de cuatro, pero con 
puros zagueros centrales, 
sin futbolistas especializa-
dos en los laterales. 

Pero, por si no fuera 
poco, el colombiano volvió 
a su idea principal y dejó 
jugadores que no podían 
darle la salida necesaria.

Alianza perdió el Apertura en la fecha 8: 
las claves de la mala campaña de Restrepo

Además, dejar a jugadores habilidosos como Kevin 
Serna y Jhamir D’Arrigo como extremos cuando debe-
rían jugar de mediocampo para arriba fue algo que 
complicó mucho los planes victorianos, porque a la 
hora de atacar llegaban sin oxígeno o muy cansados 
por las tareas defensivas que se les habían encomen-
dado. 

Por último, colocar al ‘10’ Sebastián Rodríguez 
como ‘6’ para que se encargue de lo defensivo tam-
bién resintió al equipo.

Los rivales directos no pierden, a diferencia
de Alianza Lima
Los equipos grandes siempre buscan superar a otros 

de su misma condición. Alianza Lima, sin embargo, 
cayó en dos oportunidades ante Universitario de De-
portes y Sporting Cristal.

Al ser una competencia muy corta que se de昀椀ne por 
detalles, los blanquiazules no debían caer como loca-
les contra estos equipos. 

Será muy difícil verlos caer en cualquiera de los en-
cuentros que les resta.

A ello se suma que Alianza Lima dejó puntos en 
condición de visitante tanto en Tarma como en el 
Cusco. Si bien es cierto que ambas plazas son muy di-
fíciles, al ser un equipo grande, estaba en la obliga-
ción de ganar para no perder el paso.

¿Cómo va la tabla de posiciones del 
Torneo Apertura 2024?
Tras la derrota de Alianza Lima y Sporting Cristal, 

Universitario quedó como único líder con 20 puntos.
¿Cuándo vuelve a jugar Alianza Lima en la Liga 1?
En la novena fecha del Torneo Apertura, Alianza 

Lima será el an昀椀trión de Los Chankas CYC el 28 de 
marzo a las 8:00 p.m. (hora peruana). 

El partido entre los equipos de La Victoria y An-
dahuaylas se podrá ver en el canal L1 Max (anterior-
mente conocido como Liga 1 Max) y en Liga 1 Play. 

Los blanquiazules sumaron su cuarta derrota en el año y, pese a que empezaron 
con una idea revolucionaria, hoy prácticamente están fuera de la pelea.


